

2025年3月14日

各位

平和不動産株式会社

## 「スポーツエールカンパニー2025」、 「令和6年度東京都スポーツ推進企業」に認定

平和不動産株式会社（本店：東京都中央区、代表執行役社長：土本 清幸、以下「当社」）は、現在推進する健康経営に関する外部評価として、「スポーツエールカンパニー2025」（スポーツ庁）にブロンズ認定、「令和6年度東京都スポーツ推進企業」（東京都）に認定されましたのでお知らせいたします。



当社では、役職員の心身の健康に配慮した取組みを実践し、働きやすい職場環境の整備に努めております。今後も役職員の健康増進のための取組みを一層強化し、健康経営を推進してまいります。

### スポーツエールカンパニーについて

スポーツ庁では、朝や昼休みなどに体操・ストレッチをするなどの運動機会の提供や、階段の利用や徒歩・自転車通勤の奨励、あるいはスタンディングミーティングの実施など、スポーツ競技に限らず、社員の健康増進のためスポーツの実施に向けた積極的な取組を行っている企業を「スポーツエールカンパニー」として認定する制度を実施しています。

本認定を通算5回以上受けた企業として、当社は昨年に引き続き、ブロンズ認定の対象となりました。

### 東京都スポーツ推進企業について

東京都では、従業員のスポーツ促進やスポーツ支援に取り組む企業等を「東京都スポーツ推進企業」として認定しています。令和6年度は新たに102社が認定され、推進企業は583社となりました。

## 主な取組み

当社は、「北海道マラソン 2024」にゴールドスポンサーとして協賛し、グループ会社を含む社内、取引先企業、テナント企業から出走者を募り、運動を通じた交流促進と健康意識の向上を図りました。大会前には「北海道マラソン EXPO」で企業ブースを出展し、本大会に関わるすべての方々を応援・サポートするために、来場者へ大会ロゴと当社ロゴが入ったオリジナルのスポーツタオルを配布しました。

また、北海道マラソンに向けたランニング講習会を開催し、参加者のコンディション調整やトレーニングをサポートしました。さらに、チャリティラン「隅田川 RUN」を実施し、収益の一部を公益財団法人日本スポーツ協会へ寄付しました。

加えて、社内のクラブ活動制度を整備することで、日常的に運動に親しむ機会を創出し、e-ラーニングを活用した運動習慣の定着支援にも取り組んでいます。

健康経営の取組みの詳細については、当社ホームページをご参照ください。

[https://www.heiwa-net.co.jp/sustainability/society/health\\_and\\_safety.html](https://www.heiwa-net.co.jp/sustainability/society/health_and_safety.html)

## 会社概要

当社は、我が国の金融マーケットの中核的機能・役割を担う東京、大阪、名古屋、福岡等の証券取引所ビルのオーナーとして、1947年に設立され、場づくりを積み重ねることで街を彩ってきました。平和不動産グループの仕事に共通する根源的な価値は、さまざまな場づくりを通して、人々を惹きつけ未来に豊かさをもたらすこと。私たちはグループ一丸となって、魅力的な場づくりを展開します。

会 社 名：平和不動産株式会社

設 立 日：1947年7月

代 表 者：代表執行役社長 土本 清幸

本社所在地：東京都中央区日本橋兜町1番10号

会 社 H P：<https://www.heiwa-net.co.jp/>

以 上

### 本件に関するお問い合わせ先

平和不動産株式会社

総務部 広報・ブランディング推進室

TEL：03-3666-0182